

# 12月 巽中だより

学校教育目標 「生きる力を培う ～夢の実現に向け一歩前に～」

## ♪ 学校開放月間 ♪

延べ230名以上の保護者、地域の方々にお越しいただきました。  
ありがとうございました。

日	曜	行事予定
1	木	SNの日
2	金	司書
3	土	
4	日	
5	月	SC
6	火	東部人権尊重作文発表会〔巽中〕
7	水	
8	木	
9	金	司書
10	土	県インドアソフトテニス大会（県立橋本体育館）
11	日	
12	月	第2回学校運営協議会
13	火	巽フェスティバル SC
14	水	
15	木	保護者面談
16	金	保護者面談 司書
17	土	
18	日	
19	月	保護者面談
20	火	保護者面談 SC
21	水	
22	木	全校集会
23	金	終業式（部活動・給食あり）司書 Jr 駅伝選考会
24	土	海草招待試合（バスケ男子）
25	日	海草招待試合（バスケ男子）
26	月	海草招待試合（バスケ女子）
27	火	海草招待試合（バスケ女子） 生徒会交流会
28	水	仕事納め
29	木	
30	金	
31	土	大晦日



### ☆ 校内人権尊重作文発表会(11月16日)

各学年で取り組んだ人権学習で感じたことや、思いを作文にまとめ発表しました。

1年生の人権学習では、「誰もが住みやすい社会を目指して」をテーマに、日本一働きやすい会社（日本理化学工場）の努力や工夫を知り、ユニバーサルデザインやバリアフリーについて学習しました。アイマスク体験、車いす体験を通して、不自由さを体験し、声かけや手助けのために必要なことについて気づき、今、自分にできることについて考えを深めました。

2年生の人権学習は、社会全体の人権問題について学習しました。子どもや女性の人権、感染症や性についての差別や偏見など、さまざまな視点からお互いの人権を尊重しながら生きていくことの大切さを考えました。その後の職場体験学習においても、仕事や職場における人権問題について考えを深められたようです。

3年生は「かけがえのない自他の命」をテーマに学習しました。思春期体験学習や高齢者疑似体験学習から、自分がここに居られるのは、決して当たり前ではなくとも貴重であること、家族や周りの人のおかげで「今ここにいること」ができていくのだということに気づくことができました。これを通して、進路選択とも関わる将来への見通しや夢を育む活動となりました。

1年生鯉江真央さん「とまどうのではなく協力を」、2年生平岡凜来くん「人権とは」、3年生竹中 花さん「命は美しい」の3名が学校代表として、12月6日(火)に本校で開催される東部地区人権尊重作文発表会に出場します。



### ☆ 1年生…サツマイモ収穫&社会見学(1年生)

技術の授業で植えたサツマイモが食べごろになりました。班ごとに植えたサツマイモ掘り。大きいものから人差し指ひとロサイズまでたくさん収穫できました。今年は特大サイズのイモがたくさん収穫でき、1年生のみんなは重そうに持って帰っていました。



### ☆ 2年生…新生徒会が決定

11月に生徒会の改選があり、執行部と委員長に立候補した生徒達は、選挙までの間、ポスターを作成したりあいさつ運動をしたりと、精力的に活動しました。演説会では、緊張！の表情でしたが、一人一人が自分のやりたいことをしっかりと訴えることができました。生徒会交代式の後、新生徒会として本格活動が始まります。



### ☆ 3年生…花の苗植え(11月4日)

今年も地域の方々と一緒に、100以上のプランターと校庭にパンジー、ピオラの苗、チューリップの球根を植えました。3年生各クラス5グループに分かれて、地域の方に植え方を教えていただきながら植えました。今、校庭には鮮やかな色が元気に咲いています。チューリップが芽吹くのも楽しみです。

3年生の皆さんの卒業式には、色鮮やかな花を咲かせることでしょ。ありがとうございました。



## 校外学習

2・3年生が修学旅行や職場体験で留守の間、1年生も神戸方面へ校外学習に出かけました。



## 修学旅行&職場体験 10月25日(火)~27日(木)

今年もコロナの影響で秋の修学旅行&職場体験となりました。天候に恵まれ、充実した3日間を過ごすことができました。ご尽力くださった方々に“感謝”です。



3年生 修学旅行

2年生 職場体験